



# あまごい森

令和7年7月1日(火)

文責 校長 國仲 貴光

【学校教育目標】・よりよく考え 進んで学習する子 ・心豊かで 思いやりのある子 ・体をきたえ 最後までやりぬく子 第4号

今年もあっという間に半年が過ぎ、今日から7月。4月からスタートした一学期も終盤となり、夏休みまでの登校日も残り14日となりました。短い梅雨が明けてから猛暑が続き、連日発表される熱中症警戒アラートでは暑さ指数「**嚴重警戒**」～「**危険**」を示しています。学校では「暑さ指数計」での実測、環境省が提供する「熱中症特別警戒情報」等を活用しながら、日々、子どもたちの体調管理に努めています。各ご家庭におかれましても、栄養バランスのとれた食事や十分な睡眠時間の確保など、お子様が厳しい夏を乗り越えるための健康維持にご協力くださいますようお願いいたします。



## \*\*\*\*\*戦後80年目6月 平和月間の取り組み\*\*\*\*\*

6月20日(金)には2校時3・4年生、3校時5・6年生を対象に平和集会を行いました。講師に琉球大学教育学部准教授 北上田源先生をお招きし、3・4年生は戦時中の大里村民の「食」について考えながら、5・6年生は糸満市摩文仁にある「平和の礎」を教材にしながらか「戦争」のイメージを膨らませ、「平和」について考えました。また、1・2年生は平和をテーマにした絵本の読み聞かせを行い、「わたしたちがかんがえる へいわなよのなか」について考え、絵や文での表現活動を行いました。戦争体験者の高齢化により語り手が減少する中、様々な人材や教材を活用しながら平和学習が行われています。今後も戦争の記憶を風化させることなく、平和の大切さを発信できる児童の育成に向け平和教育の充実に努めてまいります。



## \* 水泳学習 見守りボランティアに感謝 \*

早い梅雨明けで好天に恵まれる中、6月上旬からスタートした水泳学習が計画通り進められています。保護者の皆様に見守りボランティアのご協力をお願いしたところ、ほぼ毎時間ご協力をいただき、充実した安全管理のもとで活動が行われています。これから学期末にかけては低・中学年を中心に授業が行われていくため、より多くの見守りが必要となります。暑い中の見守りで体力的に厳しい面もあるかと思いますが、引き続きご協力いただきますようお願いいたします。



## \*\* 登校後の過ごし方 ご家庭へのお願い \*\*

児童玄関の開錠時刻は7時50分。登校して児童玄関開錠までの間は軒下で学年ごとに並んで待つのがルールになっています。しかし、残念ながら低学年を中心に校庭内を走り回るなどして遊んでいる児童も多く、職員の出勤時刻前で十分な見守りができない中、子ども同士のトラブルや怪我等も懸念されています。担任による学級指導を繰り返し行い、一緒に待つ6年生も声をかけてくれますが、十分な改善が図られていません。開錠時刻前に登校する児童については、上記のルールについてご家庭で話し合う等、ルール定着に向けたご協力をお願いします。

## \*学級保護者会ご参加ありがとうございました\*

6月11日(水)には学級保護者会が行われました。各担任による説明から学級の良さや課題などが共有され、学級経営方針の共通理解が図られたと思います。

今月23日(水)～25日(金)には個人面談が予定されています。こちらへのご参加もよろしくをお願いいたします。

